
会社概要
所 在 地：姫路市飾磨区上野田2‐56　
事業内容：小中高校生向けの学習塾
 幼児教育・小学生の脳力開発
従業員数：31名（正社員：5名
 アルバイト講師：26名）
創　　業：2018 年1月15日

株式会社
エンブリッジ
代表　山田 祐太郎
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今回ご利用のお部屋 701ホール

シャンデリアのある落ち着いた雰囲気の
ホール。各種レセプション・説明会等に
最適です。
最大収容人数：138名

本館
７階貸会議室担当より

　この度は、コロナ禍で集客に気を遣われる状況の中、「進路
説明会」会場としてご利用いただきありがとうございます。
　当会館は本館17室、新館3室の20部屋ございます。多目的利
用の本館1階展示場や2階大ホール、16名～180名までの会議
室など、皆様の多様なニーズにお応えします。また、お客様に
快適にお過ごしいただけるよう、会場使用後には清掃員が換気
と机・椅子・ドアノブ・音響機材類の拭き上げ、除菌を行って
おります。
　皆さまのご利用を心よりお待ちしております。

当社は、幼児教育や小学生の脳力開発、小中高生を対象とし
た地域密着型『個別指導 Growing 』を運営する会社です。

昨今の就職活動において、学歴からコミュニケーション能力など
を重視する採用へと変わりつつあります。当塾では“勉強”だけ
ではなく、“生きていく力（当たり前のことを当たり前にできるよ
うにすること）” を養っていくことにも注力しています。 また、 な
るべく多くの生徒に目が行き届くよう、先生1人につき生徒2人ま
でを徹底しています。さらに推薦入試前には外部講師を招いての
面接練習を行うなど、生徒全員が自信をもって試験に臨み、志望
校に合格できるよう徹底的に対策を行っています。その結果、開
校してから今まで合格実績100％を維持することができていま
す！ 生徒とは冗談を言い合ったり時には本音で話をしたりするこ
とで信頼関係を築いていま
す。その甲斐あって、「塾に
来るのが楽しい！」と言っ
てもらえます。また、保護
者の方からは「ここまで
やってくれるのですか ！ ？」
と驚かれることも多いので
すが、「叱ることは私たちの
仕事なので悪役は私たちに
任せて、おいしいごはんを
作ってお子さんをサポート
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してあげてください！」とお伝えしています。“学ぶ環境が楽しい”
こと、生徒・保護者・先生との距離が近いということも当塾の強
みだと自負しています。当社の社名『エンブリッジ』の由来にも
なっているのですが、“縁（エン）”と“その縁を結ぶ架け橋（ブ
リッジ）”はまさにこの事業で得た数々の出会いだと感じていま
す。当塾で伸ばせない生徒は他の塾でも伸ばせないと言い切る自
信があります。勉強が嫌いな生徒こそ安心してお任せください！

貴社はどんな会社ですか？Q

今後は、大きく3つの事業を計画しています。
1つ目は、当塾を今年度中に2教室増やし、5教室に展開する

ことです。『Growing 』の展開に加え、今年3月に“運動×学び”
を組み合わせた「運動塾」も新たにスタートしました。さらには、
リトミックなど音楽を通じて学びを提供する「音学塾」も今後開
校予定です。2つ目は、右脳開発で才能を開花させる関西初の胎
教・幼児教室「へーグル 姫路校」の開校です。世界12ヵ国に展
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中3入試対策

中3生受験打ち上げ

今後の展望を教えてください！Q 地域の企業とのコラボ課外授業

貸会議室・料金等の詳細はホームページをご覧いただくか、お電話、メールでお気軽にお問合せください！
問合せ先　総務部 会館担当　TEL 079‐223‐6551　  kaikan＠hime ji - cci.or.jp

受付時間：9：00～17：00（平日）
開館時間：9：00～22：00

  会場を利用してどうでしたか？
  701会議室を利用しました。この会議室は集客人数よりも広めの会場で、窓を開けて換気ができるところも良かっ
たです。教室とは違う雰囲気の中で、生徒も保護者の方も緊張感をもって話を聞いてくれていたと思います。ハー
ド面では、会議室はもちろんですがトイレも綺麗で清掃が行き届いた環境でした。また、駐車場がたくさんある
ところも、集客する側としてはありがたいです。

  何かご不便・お困りごとはありましたか？
  特にありませんでした。あえて挙げるとすれば、プロジェクターとパソコンの接続です。機器との相性もあるの
ですが、接続が上手くいかず困っていたところ、設備担当の方が駆けつけて対応してくださったので説明会に間
に合いホッとしました。大変助かりました。

  今後どのように利用を考えられていますか？
  新規事業の説明会や講演会をする際に利用したいと思っています。
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貸会議室を利用して

開し、学力世界一のシンガポールで認められた“逸見式右脳教育”に感動し、涙が出まし
た。自分の子や周りの子に習わせたいという想いから、開校を決意しました。3つ目は、
塾業界における業務・労務改善に向けた塾・生徒・保護者の3者が情報を共有できるアプ
リの開発です。例えば、塾への出欠確認、塾や学校でのテスト結果の確認、映像授業を受
講できる仕組みの構築です。さらには、子供に関する様々な情報発信ができる地元のポー
タルサイトも作りたいと考えています。

昨年、中学3年生の生徒とその保護者に向けた進学説明会を開催しようとした際、手
持ちの教室では収容人数が限られることや、生徒たちが場慣れをしていることが気に

なりました。生徒には、いつもとは違う環境で
「緊張感」を味わってもらいたいという狙いと、コ
ロナ禍ということもありどこか大きめの会場、かつ感染対策を行ったうえで実施
したいと考えていました。そこで、最初に思い浮かんだのが商工会議所でした。
商工会議所には、かねてより持続化補助金申請や広報サービスの利用などでお世
話になっています。特に持続化補助金に関しては、当時の地区担当であった田尻
さんに申請書の内容を何度も添削いただいたおかげで、無事採択され、当塾のHP
制作やオンライン授業のシステムを導入することができました。今後の事業展開
についても現地区担当の大椿さんから的確なアドバイスと親身な対応でサポート
いただいています。これまでの商工会議所との関わりを通して担当者の方の対応
から、商工会議所であれば信頼できると思ったことや、会館の設備が整っている
イメージがあったことが利用に至った決め手ですね。

会議所の会館を利用したきっかけは？Q
A

運動塾


